



Le sais-tu ? Différences entre crocodiles et alligators

Ces deux créatures à sang froid ont la peau en écaille. Ce sont des prédateurs supérieurs et vivent sur tous les continents sauf en Antarctique et en Europe (en liberté, pas dans un parc animalier).

Ce sont tous les deux des reptiles. Il y a 23 espèces différentes dans le monde. Et on les confond souvent ! Alors quelles sont les différences entre les alligators et des crocodiles ?

Les deux peuvent avoir des similitudes évidentes, mais leurs différences sont un peu plus difficiles à repérer. D'autant plus que les alligators et les crocodiles sont des parents proches.

Voici quelques caractéristiques différentes pour vous aider à les distinguer.

Leurs museaux :

Les crocodiles sont de plus grande taille et ont un museau en forme de V plus pointu.

Alors que les alligators sont plus petits et ont un museau en forme de U plus large.

Puisque nous parlons de leurs gueules effrayantes, parlons de leurs dents !

Les crocodiles affichent un sourire à pleines dents, même lorsque leur bouche est fermée, alors que les alligators gardent parfois leurs dents inférieures cachées.

Et un moyen encore plus simple et sûr de les distinguer à distance est leur couleur de peau.

Les alligators sont gris foncé ou noirs, et les crocos sont vert olive ou beige.

La force de morsure d'un crocodile est presque la même que celle d'un grand requin blanc. Voilà un animal que tu ne veux pas croiser !

Ces deux reptiles géants ne sont peut-être pas tout à fait identiques, mais ce sont tous deux de puissants prédateurs.

Il est donc préférable de ne pas rencontrer l'un ou l'autre dans la nature !

Mais si vous en croisez un, soyez vigilant et sortez vite de là ! Grr !

